



Achat Botswana

Achate gehören in die Chalcedon-Familie und sind in vulkanischem Gestein entstanden. In den blasenartigen Hohlräumen des Lavagesteins bildet sich beim Erstarren eine Quarzschicht nach der anderen, was zu vielen Zeichnungen und Muster führt. Durch Eisen, Mangan, Chrom und anderen Metallen erhalten die Achate ihr vielfältiges Farbenspektrum.

Fundstellen liegen in ehemaligen vulkanischen Gebieten wie Botswana, BRD Ida-Oberstein, Italien, Indien, Jemen, Mexico Brasilien und noch viele mehr.

Wirkung für den Körper

Der Botswana Achat hilft bei Erkrankungen der Augen. Er steht für Magen, Darm, Gebärmutter, inneren Organe. Er schützt die Haut vor Ausschlägen und Ekzemen und regeneriert angegriffene Haut. Er und kann Haarausfall und Kopfhauterkrankungen positiv beeinflussen und verbessert die Nährstoffversorgung vom Gewebe.

Wirkung für die Organe

Augen, Bindegewebe, Blut, Gebärmutter, Magen, Darm, Nieren, Nerven

Wirkung für die Seele

Der Botswana-Achat hilft die eigene Mitte zu finden und die richtigen Prioritäten zu setzen. Er schützt vor negativen Energien und gibt Sicherheit und ein Geborgenheitsgefühl. Der Achat lindert innere Unruhe und bewirkt einen gebündelten Gedankenfluss. Er verhilft zu grösserer Wahrnehmungsfähigkeit und zu innerer Balance und Stabilität. Er ist ein fröhlicher Stein der trübe Gedanken auflösen und in Lust, Optimismus und Lebensfreude umwandeln kann.

Spirituelles

Ergänzende Bachblüte:	Holly
Chakra Zuordnung:	Solarplexus
Tarot Zuordnung:	Königin der Münzen, Bube der Kelche
Sternzeichen:	Stier, Skorpion

Anwendung

Der Achat wird als Armband oder Kette direkt auf der Haut getragen und als Trommelstein in der Tasche getragen. Als Achat-Wasser trinken.

Der Achat ist für den direkten Wasserkontakt geeignet.

Pflege

Achat sollte einmal im Monat unter warmem fliessendem Wasser entladen werden. Danach sollte er für mehrere Stunden in einer Bergkristallgruppe aufgeladen werden.